

*Pour diffusion immédiate*

## **COMMUNIQUÉ**

### **Enfin, les acteurs touristiques de la Vallée-de-l'Or pourront bénéficier de l'expertise d'un nouvel organisme visant la promotion de la MRC.**

*Vallée-de-l'Or, le 20 mars 2013.* Il y a un an déjà que la table des maires de la MRC de la Vallée-de-l'Or a mis en place un comité provisoire pour la promotion touristique du territoire dans le but qu'une nouvelle entité de promotion soit mise en place. Chose faite, Tourisme Vallée-de-l'Or est officiellement constitué depuis le 5 mars dernier et déjà, les administrateurs se sont mis au travail.

Voici les membres qui composent le conseil d'administration :

- Michel Cadieux, président
- Jean Massicotte, vice-président
- Nancy Arpin, trésorière
- Stéphanie St-Pierre, secrétaire
- Chantal Duval, administratrice
- Michel Trudel, administrateur
- Geneviève Proulx, administratrice
- Julien Tardy-Laporte, administrateur
- Suzanne Leduc, administratrice
- Pierre Dufour, administrateur
- Mario Sylvain, administrateur

Pour la prochaine année, plusieurs actions ont déjà été prises tel un regroupement MRC dans le guide touristique de Tourisme Abitibi-Témiscamingue, un positionnement dans le « Carnet Québec à moto » et la réalisation d'une carte routière MRC incluant les acteurs touristiques. Tourisme Vallée-de-l'Or entend travailler fort afin de faire de la Vallée-de-l'Or une destination de choix auprès des touristes, et ce, en participant à des bourses, des salons, en promouvant les attraits majeurs comme la Cité de l'Or, le Musée minéralogique de l'Abitibi-Témiscamingue, la Bell en kayak et en bonifiant la promotion déjà réalisée par différents acteurs.

— 30 —

Source : Michel Cadieux, Président

Pour renseignements : Stéphanie St-Pierre

Téléphone : 819-737-2277 #240

Nancy Arpin

Téléphone : 819 824-9646 #6224